

«El séptimo puesto final no refleja todo el potencial que tenía el equipo»

Saúl Pérez Entrenador del conjunto de Superliga 2

VOLEIBOL

«Podimos clasificarnos para la Copa Princesa, pero perdimos varios partidos por muy poco margen antes de acabar la primera vuelta»

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. Saúl Pérez (Gijón, 1975), entrenador del conjunto de Superliga Femenina 2 de voleibol del Grupo, destaca el séptimo puesto final del equipo en la competición, que no se correspondió, a su juicio, al potencial que tiene el equipo, que perdió muchos partidos en los puntos finales de cada uno de los sets disputados. De cara al futuro, dice que se mantendrá el bloque y que llegan unas excelentes generaciones que mejorarán aún más el sexteto grupista.

—¿Qué balance hace en general de la temporada?

—«Ese séptimo puesto final no refleja todo el potencial que teníamos, pero la competición también fue más igualada y muy distinta a la de otras tem-

poradas. Podíamos ganar a cualquier equipo o viceversa, pero creo que merecimos una mejor clasificación porque creo que hicimos méritos de sobra para ello.

—La clasificación para la Copa Princesa estuvo cerca, pero al final no se consiguió.

—Nos faltó rematar los últimos partidos de la primera vuelta cuando los teníamos en la mano. Hubo un encuentro en Torrelavega que perdimos los tres sets por 25-23. En cambio, luego las ganamos bien aquí en casa. A veces acusamos la inexperiencia pues en el seis titular que juega en pista tenemos cuatro jugadoras muy jóvenes.

—El equipo optó al ascenso a la élite hace dos temporadas y estuvo a un gran nivel. ¿Se podrá volver a conseguir?

—Será cuestión de tiempo. Esta temporada merecimos un premio mayor por el juego que hicimos porque tengo la teoría de que si ganas el rendimiento es más óptimo. Pero en esta ocasión perdimos muchos partidos en esos puntos finales de cada set, con los que pudimos estar más arriba en la clasificación.



Saúl Pérez, poco antes del partido ante el Agüere, el último de la temporada el pasado sábado. :: A. FLÓREZ

—¿Le sorprendió alguna de las jóvenes jugadoras en el primer equipo?

—Covadonga Mitre como central, Elena como colocadora y Ángela Rodríguez en el puesto de receptora. Las tres hicieron una buena campaña, sin olvidar a otras como Marina, que es una realidad y ya destacó el año pasado. A ellas se suma el ejemplo de una veterana como Cecilia, que hace el esfuerzo de compaginar el trabajo con los entrenamientos y los partidos.

—Los buenos resultados de la base invitan a pensar en que el sexteto de Superliga 2 ganará a corto plazo un gran potencial.

—Viene una remesa de jugadoras infantiles y cadetes que serán excelentes juveniles y que nutrirán al primer equipo a corto plazo. Las generaciones que llegan son muy buenas, pero es que es lógico porque en el cuadro técnico contamos con algunos de los mejores entrenadores españoles de base, como José Castro, Pablo Méndez y Dani Suárez.

—¿Qué principales novedades presentará el equipo la próxima temporada?

—A día de hoy puedo decir que se va a mantener la mayor parte del bloque del equipo, aunque alguna jugadora se irá a estudiar fuera como sue-

le ser habitual todos los años. Pero como novedad vamos a intentar un cambio estructural en el sistema de los entrenamientos para mejorar el rendimiento.

—¿Cuál será el trabajo del equipo hasta octubre?

—Tendremos un pequeño descanso hasta el lunes después de Semana Santa, pero luego reanudaremos la actividad. Las mayores ayudarán a las más jóvenes a preparar los Campeonatos de España Juveniles y Cadetes, que son el futuro del equipo, y un poco más adelante trataremos de competir a buen nivel en voley playa.



Las gimnastas grupistas que tomaron parte en el torneo. :: RICC

Las gimnastas ofrecen un alto nivel en todas las categorías en su torneo

GINNASIA

Carla Sánchez ganó en sénior y Carolina Martín, en la categoría júnior

:: J. L. C.

GIJÓN. El equipo de competición de gimnasia del Grupo tuvo una desta-

cada actuación en el torneo que organizó la sección grupista de dicha disciplina el pasado fin de semana, que contó con la participación de un centenar de gimnastas de distintos puntos de la geografía nacional.

En categoría sénior, la victoria correspondió a Carla Sánchez, con un tercer puesto de Carmen Carrasco, mientras que en la categoría júnior

Carolina Martín fue la más destacada. En la categoría olímpica 1 ganó Sara Suárez, seguida de María López y Cayetana Martín, mientras que en la 4 y en la 5 se impusieron Claudia Cobián y Amaia Ceñal, respectivamente. En el resto de las categorías ganaron Inés Cobián (base 1), María Fresno (base 2), Paula Llana (base 6) y Lucía Fernández (base 8).

Lago y Tamame, plata en la Copa de España en Trasona

PIRAGÜISMO

:: J. L. C.

GIJÓN. Los palistas del Grupo volvieron a ofrecer el nivel esperado en la Copa de España celebrada en Trasona. Al buen séptimo puesto por equipos, destacó la medalla de plata que obtuvieron los canoistas Pablo Lago y Óliver Tamame en unión en una prueba en la que es-

tuvieron cerca del triunfo. En esta misma categoría, en la que los grupistas fueron terceros en el apartado de clubes, el K-4 de Nel Sánchez, Diego Infesta, Javier Tamarco y Francisco Ovies rozó el metal, al igual que el C-4 que integraron los citados Lago y Tamame, Arnador Sierra y José Antonio González. Ambas embarcaciones acabaron en la quinta plaza.



Pablo Lago, a la izquierda, y Óliver Tamame. :: RICC